NACIONES UNIDAS





Asamblea General

Distr. GENERAL

A/45/161 9 de marzo de 1990

ORIGINAL: ESPAÑOL

Cuadragésimo quinto período de sesiones Tema 34 de la lista preliminar*

POLITICA DE APARTHEID DEL GOBIERNO DE SUDAFRICA

Carta de fecha 8 de marzo de 1990 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Panamá ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia para saludarlo muy respetuosamente y transmitirle copia de la declaración de nuestro Gobierno, emitida por el Excelentísimo Señor Presidente de la República de Panamá, Guillermo Endara Galimany, con relación a la conmemoración de 30 años del doloroso y trágico incidente de Sharpeville, Sudáfrica y la liberación del gran líder sudafricano, Nelson Mandela.

Agradezco a Vuestra Excelencia hacer circular la presente carta y su anexo como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 34 de la lista preliminar.

(<u>Firmado</u>) León ABADI A. Embajador, Representante Alterno Encargado de Negocios, a.i.

A/45/50.

A/45/161 Español Página 2

Anexo

DECLARACION DEL PRESIDENTE DE PANAMA EN RELACION A LOS ACONTECIMIENTOS RECIENTES EN SUDAFRICA

En este día especial en que todos los Estados Miembros de las Naciones Unidas commemoramos después de 30 años el doloroso y trágico incidente de Sharpeville, Sudáfrica, el Gobierno y el pueblo de la República de Panamá brinda un sincero saludo de apoyo fraternal y de hermandad a todos los pueblos que aún se debaten en construir una sociedad democrática y libre de prejuicio raciales.

La República de Panamá felicita de manera particular al Comité Especial de las Naciones Unidas contra el <u>Apartheid</u>, por todos los esfuerzos internacionales encaminados a lograr la liberación de ese gran líder sudafricano, Nelson Mandela, como un "triunfo de la libertad", como lo calificara el Presidente de nuestro país Guillermo Endara Galimany.

El Gobierno y pueblo panameño considera que aun con la liberación del líder de la mayoría negra de Sudáfrica, Nelson Mandela, el Comité Especial y el concierto de las naciones del mundo deben redoblar los esfuerzos por erradicar la discriminación racial, con la convicción de que nunca se logrará la paz en el Africa meridional mientras la vasta mayoría del pueblo que vive bajo el régimen de apartheid vea denegados sus derechos fundamentales e inalienables y su dignidad humana.

Panamá brinda su voz de aliento a todos los hermanos que hoy día sufren de este mal y mantiene la esperanza de que un día la razón y la justicia se impondrán en toda el Africa meridional, y puedan redoblar las campanas de todo el orbe por el gran "triunfo de la libertad", que será la erradicación de la discriminación racial.

1 . . .